



Rottweil, 03.02.2019

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Herrn Oberbürgermeister
Ralf Broß
Hauptstraße 21 - 23
78628 Rottweil

Antrag Bürgerbeteiligungsapp

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadt Rottweil ist dabei, einen Leitfaden zur Bürgerbeteiligung zu erarbeiten. Das begrüßen wir natürlich sehr. In diesem Zusammenhang ist es sicherlich sinnvoll, darüber nachzudenken, welche innovativen Möglichkeiten das netzgestützte digitale Zeitalter einer modernen Bürgerbeteiligung anbietet.

Um dazu mehr Einblicke von professioneller Seite zu bekommen, stellt die Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90 / Die Grünen folgenden Antrag:

Die Stadt Rottweil lädt die aaronprojects GmbH (Leonberg) und die neongelb GmbH (Stuttgart) zur Präsentation ihrer gemeinsam entwickelten Bürger App in den Rottweiler Gemeinderat ein.

Im Rahmen dieser Präsentation lassen sich dann unter anderem diese Fragen beantworten:

- Welche Erkenntnisgewinne verspricht eine derartige Bürger App?
- Wie ist die Bedienbarkeit dieser Bürger App gestaltet?



- Ist sie überhaupt für eine Stadt mit der Größe von Rottweil geeignet?
- Wie hoch sind Verwaltungsaufwand und Kosten?
- Vermag eine derartige App das Interesse Jugendlicher an der Stadtentwicklung fördern?
- Wie „gerecht“ ist solch eine App, die ältere Bürgerinnen und Bürger wahrscheinlich weniger nutzen?
- Wie steht es um den Schutz der Daten?
- ...

Unsere Fraktion hat für dieses Thema eine Grundsympathie - aber noch keine abgeschlossene Meinung. Wir gehen also selbst gespannt und völlig ergebnisoffen in diese Präsentation.

Mit freundlichen Grüßen

Hubert Nowack,

Jochen Baumann

Ingeborg Gekle-Maier